

熊谷市立江南南小学校 第6学年 学年だより 7月号 令和6年6月28日(金)



6 年生としての生活も早いもので、あっという間に 3 か月が経ち、小学校生活最後の夏休みまで、1 カ月となりました。7 月は、これまで学んだことを見直し、学習面や生活面など前期前半のまとめをしっかりとしてほしいと思います。担任として全力でサポートしていきますが、小学校生活の夏休みを気持ちよく迎えるためにも保護者の皆様には声がけ等のご協力をお願いいたします。

ジンジン隆上フェスティバル頑張りましたジンジン

6月4日(火)の陸上フェスティバルでは、江南南小の代表として、全力で参加することができました。競技中だけでなく、仲間の応援をする姿や、話を聞く姿勢も立派でした。行事を通してより一層成長できたと実感しています。保護者の皆様には参加へのご理解や当日のお弁当の準備など、多くのご協力をいただき、ありがとうござました。

当江南文化財センターへ行きました当

6月14日(金)に江南文化財センターへ見学に行きました。文化財センターでは、江南地区から発掘された 土器や昔の人々が使っていたものを実際に見せていただきました。熊谷市内に残る歴史的建造物のお話しを聞 き、身近に様々な文化財があることに驚いていました。

● / ● ● / ● ● / ● ● / ● ● ● / ● / ●
お報せとお願いうこのようのうとのうとうのうとうのう
☆校内実力テストについて ★7月2日(火)に第一回校内実力テストを実施します。個人面談の時に個票をお渡しし、学習の成果や今後の学習についてお一人お一人とお話をさせていただきます。面談は短い時間とはなりますが、宜しくお願いいたします。ください。
☆漢字・計算検定について ★7月8日の週から計算・漢字検定を実施します。1回目のテストの90点以上を合格とします。また、全員が100点になるまで繰り返し取り組みます。事前の対策問題にも取り組み始めていますので、ご家庭でもお声がげをお願いします。